



3 Pièces

86 m²

Réf. SM9486

885 000 €

St Mande

Appartement à vendre (94160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une rue calme et résidentielle, à deux pas du métro ligne 1, du centre-ville de Saint-Mandé, un charmant appartement au 2e étage d'un petit immeuble ancien avec jardin. Belle hauteur sous plafond, parquet massif. Il comprend une entrée, un grand séjour/cuisine très lumineux, 2 grandes chambres sur cour, une salle de bains, un grand dressing et un wc séparé. Un local à vélos et une grande cave.

On a quiet residential street, a short walk to the Line 1 metro in the centre of Saint-Mandé, charming apartment on the 2nd floor of a small old building with a garden. Offering high ceilings, solid parquet floors, it is comprised of an entrance hall, a large living-room/kitchen, very bright, 2 large bedrooms overlooking the courtyard, a bathroom, large walk-in closet, and separate WC. Large cellar and bike shed.

VILLARET IMMOBILIER BASTILLE

35 rue de Charonne - 75011 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com